
Zombis, pandillas y liberación 
 

Un zombi es una persona muerta en 
vida, es como un animal sin 
conciencia, que actúa 
impulsivamente hacia el mal, que no 
tiene control de su violencia, que 
mata y asesina sin medir 
consecuencias, que actúa en grupo 

de los que son iguales a ellos.  Un 
zombi tiene la capacidad de 
contaminar a otros para que dejen 
de ser lo que son para que sean 

igual a ellos, otro zombi. 
 
Les tengo noticias, exactamente lo mismo ocurre 
hoy en día, pero no como zombis visibles, sino 
como jóvenes y adultos que por fuera se pueden 
ver normales, pero por dentro son zombis.  Y esto 
es en el plano espiritual. 
 
De igual manera que Jesús libertó al 
endemoniado en Gadara, así mismo quiere 
libertar a todos los que están encadenados al 
odio, a la violencia, al asesinado, a la impiedad, a 
los causan muerte y sufrimiento, hoy se rompen 
esas cadenas.  Esas cadenas son demonios que 
dominan a sus víctimas y las hace vivir como 
zombis. 
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Hoy Jesús vino a buscarte, no rechaces esta 
oportunidad en tu vida. 
 
Así te dice el Señor en Juan 8:36, "Así que, si el 
Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres." 
 
Hoy, Jesús quieres cambiar ese camino de 
muerte, sufrimiento, desesperanza, mente 
turbada, lo quiere cambiar por la salvación de tu 
alma, la paz del Señor, el gozo, alegría.  Que 
seas mediador de paz y no guerra, que repartas 
amor y no violencia, que seas luz y no tinieblas. 
 
No tronches tu futuro, sea usted de bendición así 
mismo y a todos en tu país. 
 
Hoy es día de salvación, liberación y 
transformación por el poder de lo Alto. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ministerio El Evangelio Para Todos 
www.EvangelioParaTodos.com 
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